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A/C.5/55/SR.34  

 上午 10时 10分宣布开会 

议程项目 138  联合国中东维持和平部队经费的

筹措(续) 

 (b) 联合国驻黎巴嫩临时部队(续) 

介绍决议草案 A/C.5/55/L.11 

1. Hassan先生(尼日利亚)代表 77国集团和中国发

言 介绍决议草案 A/C.5/55/L.11  

2. Diab先生(黎巴嫩)指出决议草案有遗漏 要求在

序言部分第四段 第 54/267 号决议 前插入 2000

年 6月 15日 这几个字  

3. 主席说 委员会将在以后就订正过的决议草案作

出决定  

工作安排 

4. 主席表示 主席团对议程上仍遗留大量项目感到

关注 尽管委员会竭力并期望推进工作 但是分配给

本届委员会的议程项目的范围太广 而委员会成员又

强烈希望在尽可能多的议题上达成协商一致 从而导

致大量积压 委员会早已采取步骤来解决这个问题

例如 确定审议工作的优先秩序 组织非正式的晚间

会议 以及要求将会议的本次会期延长至12月 20日  

5. 遗憾的是 大会主席已经来信通知 他打算在 12

月 15 日结束会议的本次会期 这样委员会就处于需

完成工作的巨大压力之下 在这种情况下 他吁请委

员会考虑在星期六举行会议 这会比安排夜间会议更

可取 鉴于第五委员会面临的异常工作量 他将亲自

与大会主席联系 再一次要求延长会议的本次会期  

6. 仍然需要讨论的项目之一就是会费分摊比额表

在任何一个政府间组织里 这个题目都会带来冗长的

辩论 因为它涉及许多方法 实际 概念和政治问题

主席团认为 若能举行由常驻代表参加的一系列非正

式磋商 专门讨论这个问题 将会非常有益 目的就

是分析目前的状况 并在坦率和建设性的对话中就推

进工作的最佳方法交换意见和印象  

7. Sánchez 女士(古巴)说 委员会应该考虑安排额

外会议讨论经常预算的会费分摊比额表  

8. 主席说主席团在起草工作方案时将考虑这一建

议  

9. Nakkari 先生(阿拉伯叙利亚共和国)说 主席团

在委员会的工作安排方面所作的工作是值得赞扬的

当人力资源管理与其他许多紧急事项放在同一年的

议程上时 这不是一项容易的任务 委员会的工作量

变得无法完成 一方面是因为前一年未能通过会费分

摊比额表 另一方面是因为当其他委员会已经结束工

作时本委员会还在增加新的议程项目  

10. 关于工作方案 他说 通过经常预算的会费分摊

比额表必须优先于审议维持和平行动的分摊比额表

他注意到人力资源管理作为一个议程项目的重要性

而在目前的工作安排中每周只有一场会议专门讨论

这个议题 要求主席团安排更多的时间来专门讨论这

个项目  

11. 主席向阿拉伯叙利亚共和国代表保证,主席团在

决定星期六会议的工作方案时将考虑他的意见  

 上午 10时 40分散会 


